

# sports | indre-et-loire

## tennis de table - pro b messieurs

# LA 4S Tours a dû batailler

**AC Boulogne-Billancourt - 4S Tours : 1-3 Accrochés par de jeunes Franciliens en verve, les Tourangeaux ont su serrer le jeu pour l'emporter.**

À près avoir terminé l'année 2017 sur trois défaites, les Tourangeaux étaient, depuis, sur courant alternatif au niveau des résultats. Nets vainqueurs à l'aller de Boulogne-Billancourt (3-0), ils se savaient attendus hier soir, face à des Franciliens, tombeurs un mois plus tôt du leader Saint-Denis.

Les choses ont d'ailleurs très mal débuté pour la 4S. Confronté à Paul Lavergne (qu'il avait eu toutes les peines du monde à vaincre 3-2 au match aller), Michel Martinez est très mal entré dans les débats. Envoyant trois de ses quatre premiers services dans le filet, le leader tourangeau se retrouvait rapidement mené 5-1 puis 9-3. Il ne pouvait inscrire qu'un point de plus par la suite. S'accrochant davantage dans la seconde manche (4-4), il ne trouvait cependant jamais la solution. Revenu à 6-5 et 8-7, il n'allait guère plus loin. Euphorique et précis dans ses attaques, Lavergne savait d'abord résister (6-6), avant de



Lilian Bardet a su réagir dans le dernier duel.

ne pas trembler par la suite, offrant logiquement le premier point aux Alto-Séquanais. Dans le duel de gauchers qui l'opposait à Nicolas Reuseau, Grégoire Jean connaissait la même délicate entrée en matière, mené 9-5 puis 10-7. Fort heureusement pour l'escouade tourangelle, il alignait 5 points d'affilée pour s'offrir de haute lutte le premier set (10-12). De nouveau en difficulté dans le

second (7-3), il ne parvenait pas à inverser la tendance (11-7). D'abord tenu en échec (2-2), le n° 2 tourangeau déroulait dans la troisième manche, alignant 9 points d'affilée (2-11). Malgré un dernier retour de Reuseau à 5-6, Grégoire Jean assurait dans les derniers échanges et permettait à la 4S d'égaliser.

### Lilian Bardet renversant dans le dernier match

Souvent décisif, le double donnait une nouvelle fois une indication quant à la suite des événements. La paire Bardet-Jean ne laissait aucune chance au duo local Capello-Lavergne. Après deux manches remportées assez nettement (4-11 et 5-11), les Tourangeaux devaient toutefois batailler davantage dans la troisième. D'abord nettement devant (4-7), ils ne pouvaient empêcher leurs adversaires de revenir. Enchaînant les égalités

jusqu'à 9-9, les hommes de la 4S parvenaient à inscrire les 2 points suivants, concluant sur un service de Jean retourné dans le filet (9-11).

Mais il était dit que la 4S connaîtrait des difficultés jusqu'au bout. En s'adjugeant les deux premiers sets, Hugo Batocchi contraignait ainsi Bardet au sans-faute dans les deux suivants. Ce que réalisait Lilian, avant de se détacher au fil des échanges dans une cinquième manche bien gérée. Avant d'accueillir Levallois à la fin du mois, la 4S a signé une deuxième victoire consécutive de haute lutte.

### 12e journée

Argentan Bay. - Saint-Denis	1 - 3
Boulogne-Bil. - Tours 4S	1 - 3
Issy-les-Moul. - Miramas	3 - 0
Metz - Levallois	3 - 1
Nantes - Caen	3 - 0

Le classement	Pts J. G. P. p. c.
1. Saint-Denis	33 12 10 2 33 11
2. Tours 4S	29 12 8 4 29 18
3. Argentan Bay.	29 12 9 3 29 19
4. Issy-les-Moul.	26 12 7 5 26 19
5. Miramas	26 12 6 6 26 25
6. Caen	24 12 7 5 24 22
7. Nantes	23 12 6 6 23 23
8. Metz	19 12 2 10 19 33
9. Boulogne-Bil.	16 12 3 9 16 32
10. Levallois	10 12 2 10 10 33

### la fiche

- > **Paul Lavergne (n° 102)** - Michel Martinez (n° 45) : 11-4, 11-8, 11-7.
- > Nicolas Reuseau (n° 142) - **Grégoire Jean (n° 67)** : 10-12, 11-7, 2-11, 6-11.
- > Benjy Capello/Paul Lavergne - **Lilian Bardet/Grégoire Jean** : 4-11, 5-11, 9-11.
- > Hugo Batocchi (n° 151) - **Lilian Bardet (n° 98)** : 11-7, 11-7, 9-11, 6-11, 7-11.

### à chaud

**“ Cela a été dur... mais je suis super content ”**

**David Rigault (capitaine de la 4S Tours) :** « Cela a été dur mais, on le savait en venant ici. On avait souffert avant de l'emporter 3-2 contre Metz. Cela démarre de la pire des manières, avec Mitch (Martinez) qui perd contre Lavergne, qui l'avait déjà bousculé à l'aller. Ensuite, heureusement, Grégoire Jean a été bien présent sur les points importants. Le double a fait le boulot. Et Lilian, d'abord mal parti en étant mené 2-0, est bien revenu dès qu'il a retrouvé de la confiance. Au final, je suis vraiment super content de cette victoire face à des gamins qui ont envie de performer ! »